
            Adriel Lunaro.

Jovens, eu vos escrevo

 porque sois fortes.





                           Introdução 

Vamos conversar um pouco sobre " Jovens Fortes ",
eu não preparei nada para começar a escrever esse
conteúdo totalmente inspirado pelo Espírito Santo, o
máximo que eu tenho aqui é um coração faminto por
Deus e queimando para liberar essa mensagem, um
caderno uma caneta e uma linda bíblia a minha frente.
Talvez você seja um jovem como eu, talvez você não
seja um jovem como eu, mais você conhece um jovem
no qual você pode mandar esse E-book.

 Tenho aqui algumas referências bíblicas para ter
como base essa nossa conversa. Claro que a primeira
é a do apóstolo João 

( 1 João 2:14)  " Eu vos escrevi Jovens, porque sois
fortes, e a palavra de Deus está em vós, e já vencestes
o maligno."

  Uau! Esse texto é suficiente para um Jovem
permanecer no amor de Jesus, e queimando pelo
amado Jesus,
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  O apóstolo que tem uma certa influência no meio
"jovens" é o apóstolo João, que quando chamado pelo
amado Jesus era um simples Jovem como qualquer
outro. Ele era um simples pescador como também
seu irmão Tiago (Mateus 4:21) , aqui João era um
Jovem de 17 anos de idade, e a escolha dele foi a
melhor e que todo Jovem deveria tomar " ser um
jovem diferente" ele escolheu " ser açoitado e até
humilhado por amor a esse homem que acaba de o
chamar.  Agora esse simples Jovem está cheio do
Espírito Santo, preso em uma ilha por amar a Deus, e
ele é levado pelo Espírito a escrever essas palavras
aos Jovens. Releia (1 João 2:14), João sem dúvida
escolheu viver uma vida que é um espelho para os
meus olhos seguirem e principalmente a minha fé. 
   Ele é o apóstolo que eu me espelho quando se trata
de " um Jovem louco por Deus"  E sem dúvida, como
um jovem, para Deus levar ele a escrever essas
palavras ele entendeu que ele era " um jovem forte"
olha essa frase de um grande e amado pai.



" Quando um Jovem entende quem ele é em Deus
ninguém é capaz de segurar os Jovens"
               __  " Tio Max".

  Os legalista querem parar os Jovens apaixonados por
Jesus. 

  O legalismo é muito vizivel dentro da igreja de Deus, e
os que carregam esse produto na alma chamado "
legalismo", porque ele não é um produto do Espírito
nunca será. Esses que carregam esse produto em
suas almas tentam parar os Jovens, os chamam de
loucos, fanáticos, e até excluem esses Jovens  de suas
mesas, não dão espaço para oque os Jovens expor as
revelações que tem.  Mais em toda a história da bíblia
o legalismo e a religiosidade nunca conseguiu parar os
tais Jovens apaixonados por Deus, olha essa frase do
Apóstolo Luiz Hermínio.

 " O que a Religião não conseguir parar ela vai tentar
matar."  __ apóstolo Luiz Hermínio. E a boa nova é
essa. " O legalismo não vai parar nois, nunca!"



           Jovens amados e que amam.

  A primeira coisa que um jovem precisa entender é
que é amado(a) por Deus, porque sem entender o
amor de Deus não tem geito. Olha oque eu vou
descrever para que soe alto aí, " O amor de Deus não
muda ninguém, oque muda é a resposta que damos a
esse amor, se o amor de Deus mudasse algo o mundo
não seria oque é. " Então precisa ter uma resposta de
você a Deus. Qual? Ame, mais primeiro entenda que é
amado, se não você não vai conseguir amar, O primeiro
passo para que você tire isso da teoria e joga na
prática é:

  __ Entenda que é amado(a) por Deus, ele te ama
incondicionalmente. 

__ Responda esse amor, pois esse amor espera de
nós uma resposta, ame o de volta! Ame primeiro o seu
irmão e depois você é livre para dizer: Deus eu te
Amo! Se não você está mentindo diz a biblia que não
se pode dizer que ama a Deus e não amar o seu
próximo.  Esse é só dois princípios.



           Vamos entender o nosso propósito específico

  O apóstolo Paulo escreve duas de suas epístolas a
um jovem chamado Timóteo, Paulo chega o chamar
de seu filho, Timóteo era um pastor que atuava no
ministério e pastoreava uma igreja. Ou seja , ele
entendeu o propósito geral de Deus e Deus mostrou a
ele o propósito específico que tinha na vida dele. Este
era "o ministério pastoral," Timóteo foi chamado para
fazer oque ele fazia, e ele pelo fato de ser um Jovem
as vezes precisava da ajuda das cartas do Apóstolo
Paulo para colocar a igreja na qual pastoreava dentro
dos conformes de Deus. E a igreja somos nós Jovens,
precisamos de ouvir nossos Pastores e líderes para
entrarmos mediante a ajuda deles nos conformes do
Senhor. Um jovem não consegue sozinho isso é uma
cosmo visão bíblica que tenho quando vejo as duas
epístolas do apóstolo ao pastor Timóteo. Olha oque o
apóstolo escreve ao Jovem.

 ( Timóteo 4:12)
     " Ninguém o despreze pelo fato de que você é
Jovem; pelo contrário torna te padrão dos fiéis,  



Na palavra, no procedimento, no amor, na fé, na
pureza" 

 O apóstolo deixa bem claro ao Jovem Timóteo o
potencial que ele tem. 
  E você Jovem que lê esse meu conteúdo totalmente
inspirado pelo Espírito, há um potencial dentro de
você, só deixa ele sair para fora e ipreguinar todos ao
seu redor, você pode, você é Amado, você tem oque
muitos queriam ter, não dá isso de mão beijada para
Satanás, não seja um buneco de fantoche pra os
demônios fazerem seu teatros na terra. Seja um
Jovem cheio de Santidade e disciplina que Deus vai
fazer oque ele tem que fazer no lado externo, mais
primeiro se renda e deixa Deus fazer oque ele tem de
fazer no lado interno. Não é do seu geito! Deus é quem
está no comando não você, e você não pode mudar
isso Jovem, oque você pode fazer é ama_lo e obedecer
a sua palavra e seus princípios. não seja tolo de
pensar ao oposto do que eu te escrevo!  Somente se
renda a Deus, deixe ele fazer, se renda a Jesus agora,
você consegue! Vença as suas vontades o Espírito
Santo te ajuda.  





Qual a diferença dos Jovens apaixonados por Deus e
do Jovem Sansão? Nenhuma! Somos fortes como ele
foi. Porém o diabo quer tirar de nós essa força, E ele
sempre usa as ferramentas que nos atraí para
concluir sua obra. 
 
 Quero expor algo aqui que o amado Jesus tem
ministrado em meu coração nesses dias.
   Os filisteus cortaram as 7 tranças do moço Sansão,
se eles tivessem cortado apenas 6 sua força não seria
totalmente esgotada. Por isso a bíblia diz que ele
tentou revidar contra os filisteus. As 7 tranças de
Sansão era o segredo de toda a sua forca. Agora vou te
falar qual o segredo da nossa força, quero te expor os
7 princípios por trás da força que o apóstolo João diz
em (1 João 2:14) .. vem mergulhar comigo nesse rio?
Bora! 
 
                          Santidade
O primeiro princípio é a santidade," kadoshi" no grego
que quer dizer ' Separado', o próprio Jesus disse,
"sede Santo como eu sou Santo" .



E a própria bíblia diz " que sem santidade ninguém
verá o Senhor.," Santidade é a característica de um
cristão. Se separe Jovem de tudo que é mal, se
conserve no Senhor. 

                Adoração
O diabo nunca quiz ser Deus, a bíblia diz que ele
cobiçou o trono, mais ele não queria ser Deus, ele
queria a adoração dos anjos e dos homens que recebe
aquele que está no trono. A bíblia diz sobre três anjos
que nela é citado, o arcanjo Miguel ( guerra espiritual),
Gabriel ( o mensageiro ) e lúcifer ( o caído, que liderava
a adoração) , se lúcifer caio o que era encarregado
pela adoração, quem é que preenche a lacuna da
adoração no céu? Os jovens que entende que a
adoração poderia ser uma das tranças de Sansão que
os filisteus cortou.

                  Leitura bíblica  
 Temos que ler a bíblia Jovem, a bíblia é o coração de
Deus, temos que mergulhar no coração do Senhor e
crescer no conhecimento. A bíblia é tão importante, é
de suma importancia.



Olha oque sempre diz a minha mãe na fé.
" Quando oramos estamos falando com Deus mais
quando lemos a bíblia ele está falando conosco."
            _ Pastora Maria do Carmo

 Quando um Jovem entende e prática esse princípio da
leitura da bíblia ele experimenta a plenitude de Deus,
vamos tirar isso da teoria e jogar na prática, nós
sabemos que tem que ler a biblia, mais temos lido?
  
                   Oração
A oração é quão importante quanto a leitura bíblica,
uma vez perguntaram a um pregador do envangelho o
seguinte:
  _ É mais importante orar ou ler a bíblia? 
   E a resposta dele foi, " um avião não avooa somente
com uma asa, assim também a oração é quão
importante quanto a bíblia. E oremos, a Deus. (
Jeremias 33:3)  A bíblia também nos motiva a orar
com um argumento sagrado que diz " Elias era um
homem sugeito as mesmas paixões que nós e ele orou
fervorosamente e o céu respondeu com fogo.



                    Jejum 
 Saiba que o diabo "devagarzinho" sem nois perceber
quer pescar o jejum de nosso devocional. O Jejum  um
tempo que você determina para renunciar durante
aquele tempo oque você gosta para durante aquele
tempo se fortalecer em Deus.  O Jejum não é somente
abistenção de comida mais de pecado, bora Jejuar! O
jejum é de extrema importância, ele imobiliza e
enfraquece nossa carne e fortalece o nosso espírito
no Senhor.

Indentidade de filho.

A visão que temos sobre Deus.



Esse E-book foi escrito de última ora mais foi
totalmente inspirador para eu escrever. Maior prazer
queridos. Compartilha com os seus famíliares e
amigos, diz para eles que o Adriel escreveu um livro
para jovens.  

Obs: ainda em Setembro de 2020, estarei com 200
unidades do livro " Sabedoria Phetra" o livro que eu e
meu amigo Vatmona Phetra estamos escrevendo.
Deus tem me surpreendido gente! Sério! Deus tem
me levado a experimentar mais de sua presença.

Siga minhas redes sociais:
Insta: @adriellunaro 
Face: Adriel Lunaro

 Eu sou membro da igreja do envangelho quadrangular
de São Simão que é pastoreada pela amada pastora
Maria do Carmo, ela tem cuidado da minha alma como
se fosse a dela, tenho servido a igreja de Deus com
muito amor a ele. Ao meu Jesus todo o meu coração e
aos meus pastores toda minha admiração. 


